## ¿Cruceros franceses en **MADAGASCAR?**

Lisboa, 28. - "Le National Broacting" emisora de radio norteamericana difundió desde Melbourne noticias según las cuales habían llegado a la isla de Madagascar tres cruceros franceses, sin indicar el dia en que arribaron a la isla. - Efe.

MANANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL DIARIO DE LA

Año IX. · Núm. 2.338

Ceuta, Miércoles 29 de Abril de 1942

19 y 21, que comenzaron el

ataque a las Molucas, en la parte septentrional de Nueva

Guinea, han alcanzado satis-factoriamente todos los pun-

tos designados por el mando.

INFORMANDO ANTE EL

TENO

bió hoy a las 15 horas y treinta minutos, hora japonesa, al presidente del Gobierno ni-

pón, Hideki Tojo, para ser informado de la situación po-

También recibió al ministro

de Relaciones Exteriores, Shi-

gennori Togo, y al presidente

del departamento de Planifi-cación, general Teichi Suzuki.

Tokio, 28. - El Teno reci-

Ejemplar: 25 cts.

# ¿Se ha derrumbado las autoridades italo-alemanas no frente birmano?

## CHAN KAI CHEK HA ORDENADO LA RETIRADA DE SUS TROPAS

### SE DA COMO ALCANZADA POR LOS JAPO-NESES LA CIUDAD DE LASHIO

ORDEN DE RETIRADA

Tokio, 28. Según se anuncia de buena fuente, el general Chang-Kai-Chek, ha or-denado se retiren del frente de Birmania todas las tropas chinas.

No se sabe exactamente el fundamento de esta repenti-na orden del jefe chino.—

EMPEORA LA SITUACION

Estocolmo, 28. - En el curso de las últimas horas- ha empeorado la situación en Birmania, según ha comunicaen la Radio de Nueva York.-

PROSIGUE EL AVANCE SIN
— INTERRUPCION — —

Washington, 28. — El avance japonés hacia el Norte de Birmania prosigue ininterrumpidamente

Las vanguardias niponas se encuentran, al parecer, a se-tenta y cinco kilómetros de Lashio, término de la via férrea de Mandalain.

Las informaciones procedentes de todos los frentes de batalla del Pacifico, señalan la intensa actividad aérea de los aviones japoneses — EFE.

EL AVANCE JAPONES

Estocolmo, 28. — Van confirmándose las noticias del empeoramiento de la situación británico-china en Birmania en el curso de las últimas ho-

Radio Nueva York anuncia que unidades rápidas japonesas han alcanzadi la ciudad de Lashio a 200 kilómetros al Nordeste de Mandalay y estación final del ferrocarril que desde Pangún apoduce a la desde Rangún conduce a la carretera de Birmania. — EFE.

HAN SIDO VISTOS UNOS BU-QUES DE TRANSPORTE

Londres, 28. - Gran número de buques de transporte japoneses acompañados de buques de guerra han sido vistos a lo largo de las costas de Ben-

En los círculos militares se estima que dichos barcos de-ben transportar refuerzos destinados a las tropas niponas que operan en Birmania en la región de Akiab. - EFE.

TODOS LOS OBJETIVOS AL-CANZADOS

Tokic, 28 .- Se anuncia oficialmente que las fuerzas navales japonesas, entre los días

Después de la tuga

Berna, 28. — Se comunica de fuente oficial que el gene-ral francés Giraud que hace unos días se fugó de un campamento de prisioneros ale-mán, logró el 21 de abril lle-a Suiza con nombre fal-

ar pronto se dieron cuenta las autoridades suizas de su identidad se le permitió continuar el viaje, abando-nando el territorio suizo el 25 de abril. — EFE.

# actuaron en los sucesos de Atenas

Las relaciones entre el Canadá y Francia

Lo que aumentan los jornales en los EE. UU.

INFORMACIONES DESMEN-TIDAS

Atenas, 28. — Carecen de fundamento las informaciones de Radio Londres, según las cuales algunas autoridades alemanas o italianas habían tenido intervención en la clausura de la Universidad de Ate-nas, así como la tendencia de los desórdenes ocurridos en la misma por les estudiantes. Se habían tomado las medidas de represión a consecuencia de la insuficiente disciplina que venia causando daños a los mismos estudiantes. — EFE.

NO HARA DECLARACION

Otawa, 28. — Makenzie King ha anunciado que no hará nin-guna declaración respecto a las relaciones francesas sin haber convencido previamente al en-cargado de Negocios del Canadå en Vichy, Pierre Depuy, que actualmente encuéntrase en Londres, debiendo regresar al Canadá para informar de la situación. — EFE.

AUMENTO DE JORNALES

Wáshington, 28. - Los salarios de los obreros de la industria norteamericana alcanzaron sueldos de 35 dólares en virtud de las proposiciones previstas en el mensaje de Rocsevelt al Congreso. Supónese que aumentarán hasta un veinticinco por ciento con relación a lo que importaban en 1941. — EFE.

### Llegada de Pedro Guzotti

Barcelona, 28. - El Presidente de la corporación nacional de artesania italiana, Pedro Guzotti, ha llegado en el expreso del Norte, a las 8 me-nos cuarto de la noche, procedente de Italia.

Ha hecho el viaje para perfeccionarse en la Obra Sindical española. — CIFRA.



Cómo se efectúa el at aque a un convoy

### Violencia del ataque a Norwick

deos de la aviación germana casas resultaron destruídas.—

contra la ciudad inglesa de EFE.

Norcwick, según comunica el alto mando alemán

Berlín, 28. — Han sido especialmente duros los bombar- sivas e incendiarias y muchas Arrojánronse bombas explo-

ANUNCIE UD. EN "EL FARO"



Un avión de reconocimiento italiano en el momento de ser embarcado.

Bros-Firts National presenta a la encantadora KAY FRANCIS

junto al célebre actor GEORGE BRENT en la emocionante película en español

SU PRIMER BESO Completa el programa un número nuevo de ACTUALIDA-

Próximos estrenos: EL PIRATA SOY YO por Juan de Landa y Carmen Navascués.

A MI LA LEGION Alfredo Mayo, Luis Peña, Pilar Soler y otros.

- Miércoles 29 de abril de 1942. Van 119 dias y faltan 246. El sol sale a las 5'19 y pónese a las 17'6. La luna sale a las 17'34 y pó-nese a las 4'35. Luna llena el

SANTORAL DEL DIA. —
Santos: Pedro, Agapio, Emiliano y Antonia, mrs.; Tiquico y Paulino, obs.; Hugo y Roberto, obs.; y Florencia, vir-gen y mártir

SAN PEDRO DE VERONA. MARTIR.- Nacido en Verona en 1205, ae padres maniqueos, San Pedro combatió a los herejes desde su infancia, y en-tró en la Orden Dominicana después de hacer sus estudios en Bolonia.

En su Bula de Canonización celebrada a año siguiente de su muerie, se lee: "Un racimo escogido en la vida de la Iglesia ha llenado con su generoto licor el cáliz regio; la rama de que ha sido desgajada por el hierro, era una de las más adheridas a la divina cepa",

El amor a su fé de tal ma-nera le erardecía, que sólo ansiaba morir por ella y dar-la a conocer a todos. Un impio sicario enviado por los Manigueos, le asesinó camino de Como a Milán, el año de 1252, y con su sangre pudo San Pedro escribir en el suelo las primeras palabras del Credo. Demos también nosotros testimonio de nuesdel Credo. también mediante una vida tra fé,

ajustada a nuestras creencias. MISA PARA MAÑANA. — Santa Catalina de Sena rgen. Segunda, Oraciones Oraciones Virgen. Secretas y Post - Comuniones d ela paz. Prefacio de la Pas-

MISAS DE LOS SAGRARIOS-CALVARIOS. — Mañana jueves celebra esta Pia
Unión el día de retiro mensual con meditación y misa a
las ocho menos cuarto, y por
la tarde, a las seis menos
cuarto, plática y ejercicio eucaristico.

"Menos molestias que arrojarlos a la basura, te costara entregar todo papel inservible, con ello cooperas a una obra económica".

## BASTA DE MIRAMIENTOS! | Espectáculos

El Estado vigila y sigue atentamente las especulaciones de los logreros. Aquellos que sin escrúpulos de ninguna especie se aprovechen de las dificultades que padecemos serán justa y enérgicamente condenados. Todos los españoles tenemos el deber de señalar a las autoridades el rostro de estos miserables para su castigo inmediato. 

### Central Nacional Sin- | Conferencias-ejercicios dicalista

SINDICATO DE LA PIEL AVISO

Debiendo procederse a confección del Censo de elementos inscritos en el Sindicato Nacional de la Piel, se pone en conocimiento de todos los industriales y comer-ciantes del Ramo, peleteros, curtidores, fabricantes de calzado, reparadores y vendedore de calzado, que en el plazo de CINCO DIAS a partir de la publicación del presente a publicación del presente aviso, deberán remitir al Sindicato Nacional de la Piel de esta C. N. S. sita en Espino 15, relación en la que se hará constar, nombres y apellidos, razón social, domicilios, loca-les y sucursales de que disponen y comercio o industria a que se dedican. acompañado de recibe de contribución corriente.

La no inscripción en la foranteriormente expuesta puede criginar perjuicios en el reparto de materias primas, así como en los derechos y tenencias de pieles que pueden ser comprendidos al dictadas disposiciones correspondientes a una posible tasa e intervención de pieles lanares y cabrias.

Lo que se hace público para general conocimiento

Por Dics, España y su Re-volución Nacional - Sindica-

Ceuta 27 de Abrl de 1942. El Delegado Sindical Local.

### \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\* VENDO

COCHE AMERICANO Seis cubiertas nuevas. Razón: Falange Española, 18. CEUTA.

### Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

SUBASTA

Se celebrará los dias 19, 20 siguientes, si fuere preciso del mes de Mayo, subasta pública de las alhajas, ropas y efectos reglamentariamente vencidos, poniéndose de manifiesto las referidas prendas los día 15, 16 y 18 del mencionado mes, y horas de 5 a 7 de la tarde, en las oficinas de la Entidad, calle Isabel Cabral número 9

Ceuta a 58 de Abril de 1942. La Dirección.

## ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftalmico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Espino, 15. - De 4 a 7.

CEUTA

## espirituales para hombres

El pasado domingo tuvo lugar en el domicilio de la Vi-caría la reunión de la Asocia-ción Católica de Padres de Familia, que fué presidida por el muy ilustre Sr. Vicario Capitular. Se acordó organizar, como en años anteriores, tanda de conferencias para hombres que habrán de tener lugar el práximo mes de mayo en el Santuario de Ntra. Sra. de Africa. Es de-seo de esta Asociación que en Ceuta sea escuchada la pala-bra de uno de los mejores oradores sagrados de Espafechas Se concretan tendremos al corriente a nuestros lectores de cuanto determine. Por hoy diremos que estarán a cargo del eminente orador sagrado Magis-tral de la Catedral de Salamanca.

Recordemos los ejercicios de años anteriores, de grandes frutos espirituales y esperamos que los del presente suviene precedido el predicador peren dada la fama de que ha de dirigirlos.

### Depositaria Especial de Hacienda de Ceuta

Los haberes correspondientes al mes actual serán satisfechos durante los días que a continuación se detallan:

DE 4 A 6 TARDE

DIA 1.º DE MAYO. - Retirados de Guerra y Marina Jubilados

DIA 4 DE MAYO. — Monte-pio Militar y Civil y Remuneratorias.

DIA 5 DE MAYO. - Todas las nóminas. Ceuta 28 de Abril de 1942

El Depositario Especial de

DOCUMENTOS. Agencia Sava.

Telefono. 88.
CEDO piso en Ceuta, por otro en Tetuán. Razón Editorial Marruecos. Tetuán.

PROFESORA de Corte y Confección. Antonia Lozano. Barriada España 98.

ACEITE actual especial para máquinas de coser. merie Vicente Martinez. Puente Aimina, 6. COMPRO máquinas escribir.

Sánchez, Falange, 23.
SE VENDE una zapateria. Máquina aparar hormas. Razón Tetuán, 68.
ALQUILO habitación amue-

blada matrimonio solo. Lo-bo, 12, 1.º izquierda.

PARA anunciar en esta Sección dirijanse a nuestra Administración Millán Astray,

Por los cines de nuestra ciudad, hace días están pa-sando películas verdaderasando películas verdadera-mente dignas de elogio. Buena prueba de ello, es lo concurridas que cada dia se encuentran nuestras dos salas cinematográficas.

Ciertamente que el tiempo es bastante propicio, pero más aún atrae la atención esas llamativas carteleras en yas cabeceras litografiadas hemos podido leer con admiración los nombres de "Tie-rra y Cielo" y "Un marido a precio fijo". Estas películas de fina estructura tienen un alto sentido, por el cual son más atrayentes y bonitas, y de las cuales tenemos que enorgullecernos. Son películas nacidas en España, hijas de nuestro suelo, y confeccionadas con nuestros propios elementos, que de día en dia se ve como levantan y respiran a gusto, porque van ensanchando el campo artístico de la cinematografía española.
"Cielo y Tierra" es una pe-

lícula llena de poesía, es una cosa muy nueva, porque en ella, a más del argumento, pudiéramos llamar corriente de toda cinta, tiene algo que cautiva, y es su música, su arte, su fina literatura. Es Maruchi Fresno, nuestra gentil damita joven de la pantalla, la que encarna en esta película un dificil papel, junto con el galan cien mil veces aplaudido, Armando Calvo.

Por otra parte, hemos po-dido admirar hasta anoche la superproducicón distribuída por Cifesa "Un marido a precio fijo". En esta son Yegros, la bella mujer española. y Rafael Durán, los que encarnan los principales intérpretes, dando en todo momento una sensación de verdadera autenticidad.

Por último, en Cervantes, se estrenó anoche una deliciosa omedia oriunda del extranjero. No por ello podemos dejar de decir que encierra verdaderos momentos de intensa emoción.

La encantadora Kay Francis se nos muestra en 'primer beso" tan bonita simpática como en sus cintas anteriores. Es una artista que todos conocen y admiran, porque impregna las películas con su fino temperamento artistico y los ameniza con su extensa gama expresiva.

Junto a ella destacan buenos artistas, tales como George Brent y otros que todos conocen y saben de su valia. Repetimos lo del tiempo, porque ahora si que viene bien. Anoche, cuando ya todo el mundo. principalmente las damitas que tienen mamás y regañan, se marchaban hacia casa, oimos esta frase: Como llovía tanto esta tarde me fui a ver "Su primer bey si vieras que bien lo

¿Qué más podemos decir? Ella lo ha cicho todo.

## APOLO

Hoy, de 5'30 a 1. Una magnifica producción que distribuye CIFESA:

Un argumento lleno de simpatía y de espiritualidad, en el que la gran actriz MARIE BELL

hace una de sus más eminentes interpretaciones.

Un asunto sentimental que emociona y conmueve.
¡Vealo hoy!

CICLO DE CONFEREN-CIAS.—A las 20 horas de hoy tendrá lugar en el Hogar de Falange la IV de los conferencias pertenecientes al ciclo organizado por el SEU de Ceuta..

Los temas a desarrollar se-rán "Mislón" y "Reivindica-ciones de España", respecti-

vamente CLINICA DE URGENCIA.

—Ayer fueron asistidos: Ma-nuel Beltrán Duarte, de contusión en las regiones inguinal y lumbar izquierdas, accidente de trabajo, leve; Absalam Ben Ali, de erosión en los dedos medio y anular de la mano derecha, leve; Francisco Monte López, de herida cortante en plantar plantar derecho, de accidente de tra-bajo, leve; Amor Ben Moha-med Bofard, de herida por mordedura en la mano iz-quierda, leve; y Abuisa Ben Mohamed Cana, de contusión con hematoma en el labio in-

# COLEGIO ACADEMIA

\*

Canalejas, 27 1.ª enseñanza Ingreso. Repaso y preparación de las diferentes asignaturas del bachillerato para niños y niñas. Matemáticas. Contabilidad. 

Las ropas del anciano han de ser objeto de mimo. corre más peligro que

AGUA DE COLONIA

Devuelve a los cabellos blancos su color primitivo "Perfumeria Vicente Martinez"

Puente Almina, 6

La Ciudad Universitaria de Madrid, se reconstruye los, beneficios obtenidos en el sorteo de la Loteria del 11 de Mayo. Jugar a la Lotería de la Ciudad Universitaria es contribuir a una obra nacional.

### Dr. José Navarro Martinez

Enfermedades de los niños y Puericultura interno por oposición y ex-profesor Ayudante de Pediatría

TELEFONO 7-9-0

CONSULTA: De 3 a 5. General Yagüe 12, segundo.-Geuta

# Los gasógenos

QUE INSTALA

# ALMENARA Y BERNAOLAS I DAN EL MAXIMO RENDIMIENTO



Coche Hotebkiss 17 H P. con instalación de gasógeno Auto-Hall Hotchkiss, con un recorrido de 20.000 kilómetros sin interru pción.

### En nuestro tiempo,

solina es cro. Oro liquido al servicio de las grandes em-presas de los pueblos. Por sus gasógenos. ella, en la tierra, en el mar y en el cielo, libran los hom-bres cruentas batallas. Y no es menor su importancia en las tareas de la paz, como ali-mento de las máquinas creadoras de trabajo.

### Ahorrar gasolina

en las ac-turles circupstancias equiva-le a shorrar oro, porque el petróleo no es patrimonio de todos los climas. España no le produce; lo tiene que im-portar, y esc significa un es-fuerzo erizado de dificultades en estos riomentos.

### Par esa

el Estado, previsor, se anticipó a patrocinar —dedarándolas de interés nacio-nal— las iniciativas que tu-riencia: sustitutivos de gasolina. La meta económica del nuevo Estado es la autarquia: que España se baste, en lo posible, a si misma, evitando toda dependencia extraña.

### U en esta línea,

sustitutivo de la gasolina. Es-paña tiene a este respecto grandes posibilidades, porque es rica en carbones, sobre to-

### Ahora bien;

¿que resultados dan estos en la práctica? ¿Cual es su rendimiento en cuanto a economía y veloci-dad en los transportes terrestres? ¿Cual es su utilidad para reso.ver los problemas de esta rama vital de la actividad españcia?

### Para encontrar

respuestas a estas interrogaciones celebrado una entrevista con los señores Almenara y Bernaola, qui en es responden cumplidamente a estas nuestras inquisiciones. He aqui sus palabras, revestidas de la au-toridad innegable de la expe-

la necesidad de re tringir los carburantes, y haciendones eco de les dispo-siciones del Estado sobre los gasógenos, nos decidimos a hacer los primeros ensayes en la inter-Bilbaina. A' efecto acophamos

como mínimo por cada cien kilómetros. Y también mayores beneficios para el Estado, pueste que, ai aumentar el número de viajes, los impuestos de toda incolé se elevaban a mayor suma.

### Vistos los resultados

experiencia, fueron instalados nuestros gasógenos en otros coches de otras empre-

### La Bilbaina

ha sido la primera empresa de transportes de Marruccos que con nues-tros gasógenos ha establecido un servicio regular de viajeros cor el máximo rendimiento. Animados por este éxito, estan o: instalando gasógenos en veinte coches más para servicios de mercancias y de viajeros, utilizando el mode o "AUTO - HALL-HOTCHKISS" para carhón vegetal, de los que somos distribuidores exclusivos para todo Marruecos español, Ceuta y Melilla.

### De esta clase

de gasógenos hay montados ya en la Peninsula unes cinco mil. Los han adoptado, entre otros, el selisme de Carabanchel, los se- mínima: de un diez

Camión Indiana de 5 toneladas, con instalación Auto- Hall Hotchkiss, llevando un recorrido de 16.000 kms. a toda satisfacción. veinte por ciento de economía, tos equipos "AUTO - HALL - velocidad. Lo que interesa es HOTCHKISS" nuestros gasóge- resolver los problemas nacio-nos fueron declarados de interés nacional por Decreto del 25 de Enero de 1941.

### En la actualidad

estamos en disposición de hacer todas las instalaciones de gasógenos que sear recesarias en cualquier punto de Marruecos y podemos verificar has pruebas que descen los clientes en cuanto a capacidad, rendicuanto a capacidad, rendi-miento, velocidad, economía,

### También tenemos

dio la instalación de estos gasógenos en los barcos pesqueros. Y se han realizado pruebas, con espléndidos re-sultados, en el Sindicato de inscripción marítima de Croix de Vie, en la Vendée (Francia) y vamos a instalar uno en Valencia, como demostra-

### Algo más

nos dijeron los señores Almenara y Bernaola sobre el empleo de los gasó-genos. I.o más importante; que el uso de estos no aminora la velocidad de los cogundo Batallón de Automovi- ches, sino en una proporción fiores Hijos de Mendizabal, de Durango; la inea de viajeros Vitoria-Alsasua y Vitoria-Vergara y mensajerías de
San Sebacián. Como resultade de las pruebas oficiales

de las pruebas oficiales

de mínima: de un diez a un quince por ciento. Reducción que no cuenta, porque lo importante en la vida no es ir demasiado de prisa, sino ir bien y con seguridad. No esde de las pruebas oficiales verificadas en coches con es- los a ensayos deportivos de

### U a esto

contribuye, en la medida de sus fuerzas, mag-nificamente, ALMENARA Y BERNAOLA S. L. con su Ca-sa Central de instalación en Ceuta -- calle Almirante Lobo número 19- que en sus desoos de dar facilidades para la instalación de los gasógenos "AUTC - HALL-HOTCHKISS" tiene a disposición de los propietarios de coches y camiones talleres apropiados en toda. do Marruecos para el acopla-miento de los citados aparatos en sus vehículos.

ALMENARA Y BERNAGLA S. L. INSTALAN EL GASO-GENO "AUTO-HALL-HOT-CHKISS" EN CUALQUIER **PUNTO DE MARRUECOS** 

**@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@** 



servicio Ceuta e Tetuar.

# Información general de España

BOLETIN DEL ESTADO.— El "Boletín' Oficial del Esta-do" en su número 116 publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Ley del 13 de los corrientes por la que se concede una pensión extraordinaria a la viuda del general don José

López Pinto

Decretos de 12 de los corrientes por los que se nom-bran jefes superior de Admi-nistración Civil del Cuerpo Médico de Sanidad Nacional a los señores don Víctor María Cortezo y Collante y don Francisco Becaren Fernández.

Otro del 10 de los corrientes por el que se concede a la Diócesis de Zaragoza la cantidad de cos millones trescientas mil pesetas como sub-vención para las obras del Seminario de Belchite.

Otro de la misma fecha por la que se crea la Comisión de Urbanismo de la ciudad

Otro de la misma fecha por el que cesa en el cargo de Je-fe Superior de Policía de Madrid, don Antonio Reparaz

Otro de la misma fecha por el que se nombra jefe Superior de la Policía de Madrid a don José Rodríguez Cueto. Otro de la misma fecha por

el que cesa en el cargo de Jefe Superior de la Policía "de Barcelona, don José Rodríguez

Otro de la misma fecha por el que se nombra Jefe Superior de la Policia de Barcelona a don Juan Asensi Cepe-

Otro de la misma fecha por el que se concede a la Divi-sión Española de Voluntarios franquicia de todo derecho para el pago de haberes devengados por los componentes de la misma por medio del Giro Postai gratuito.

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO. — El "Diario Ofi-cial" del ministerio del Ejér-cito en su número 94, publi-ca, entre otras, las siguientes

disposiciones:

Se destina al Grupo de Regulares de Infantería número 5 al comandante de la propia arma con Luis Moreno Sánchez, del regimiento de Infanteria número 90.

S designa para desempe-ñar el cargo de Interventor Regional de segunda, del Servicio de Intervenciones del Protectorado al comandante de Infani€ria con destino en la Escuela de Estado Mayor don Andrés Sánchez Pérez.

A propuesta del Alto Comisario de España en Marruecos, pasa destinado a la Agrupación de Mehal-las Jalifia- chos años en un estableci-nas, el capitán de comple- miento instalado en la calle mento don Juan Maynar Fe- de San Bernardino, de Ma-

Disposiciones Oficiales rrer, del Grupo de Regulares de igual arma número 8.

Cesa en la Mejasnía Marro-

qui, quedando en situación de disponible forzoso en Málaga el teniente de Infanteria don Pedro Miguel Bornau de los

Cesa en la Mehal-la Jali-fiana de Gomara número 4 quedando a disposición del general Jefe del Ejército de Marruecos el teniente provisional de Infantería don Manuel López López.

Se destina al teniente en plaza de capitán don José María Miro de Santos de la Mehal-la Jalifiana de Tetuán número 1 ai Grupo de Regulares de Caballería número 1

Se destina al idem idem don José Talavera Lacort de disponible forzoso, al Grupo de Regulares de Caballería número 2.

Se designa para el mando del Grupo de Tropas número 9 del Cuerpo de Ejército Marroqui al teniente coronel de Intendencia don Ignacio Muñoz Recio, que se hallaba disponible forzoso en la primera Región Militar.

Asciende al empleo inmediato el capitán de Intendencia don Javier Baturell Juarez Fernáncez de Velasco, que se hallaba con destino en Mehal-la Jalifiana de Melilla número 2, quedando en situa-ciln de disponible en dicha plaza

DIARIO DE MARINA.— El "Diario Oficial" del Ministe-rio de Marina en su número 93, publica, entre otras, una del 17 de los corrientes por la que se dispone pase a situación de retirado el teniente coronel maquinista don Ramón Nieto Lores.

# Violenta tempestad en Sevilla

## Algunos barrios sufrieron ligeros daños

### SE TOMAN PRECAUCIONES ANTE UNA PRO-BABLE SUBIDA DEL RIO

ma madrugada descargó una violentisima tormenta acompañada de gran aparato eléc-trico y de iluvia torrencial.

La barriada y el grupo de viviendas de obreros de Heliópolis sufrieron daños como asímismo y a consecuencia del enorme viento reinante las lineas de conducción de energía eléctrica, persistiendo el tem-

TEMPORAL en BARCELONA

Crece el rio Besós

Barcelina, 28. - A consecuencia del temporal ha experimentado una crecida el rio Besos y ha quedado cortado en una extensión de cincuenta metros el paso por el puente de la carretera de Francia que se construyó en sustitución del que fué arrastrado por las aguas.

La circulación suspendida por la carretera de Francia se efectúa ahora por el puente de Granollers. -- CIFRA.

poral durante toda la maña- han adoptado algunas medi-

Mediada ésta, salió un rato el sol, pero a poco se ocultó de nuevo.

El río a su paso por Sevilla lleva abundante caudal con tendencia a aumentar y así durante su curso de Sevilla a Córdoba.

En Sevilla todavía no hay serios temores de inundación, pero, sin embargo, en el puerto las autoridades de Marina

das de precaución, tales como la retirada de mercancias de los tinglados más inmediatos a la orilla del río en previsión de que las aguas pudieran inundar escs muelles.

Los barcos atracados en las dos bandas del Guadalquivir han reforzado sus amarras para ne ser arrastrados por la corriente, que es impetuosa.-

## DA A LUZ TRES HIJOS

### Es esposa de un heróico combatiente de nuestra Cruzada

Granada, 28. - Tres niños, tidades han ofrecido el Ayunha dado a luz doña Concep-ción García Ortega, de 22 años, esposa de don Santiago Pé-

Tanto la madre como los tres recien nacidos, que ya han sido bautizados se encuentran en perfecto estado

El Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento ha entregado quinientas pesetas al matrimonio e iguales can- Universitaria. — CIFRA.

tamiento y la Diputación Pro-

Don Santiago Pérez luchó en las filas nacionales, cuando nuestra Cruzada como teniente de Infanteria, fué herido tres veces y está en posesión de varias condecoraciones, entre las que destaca la laureada colectiva de San Fernando, por su comportamien-to en el frente de la Ciudad

### Un recuerdo a doña Elvira Moragao

Sevilla, 28. — Esta mañana drid, y después de muchos farmacéutica Asisten a la misma más de un millar de congresistas. El acto inaugural fué una misa solemne, a la cual asistieron todos los farmacéuticos que han venido a Sevilla para asistir a dicha semana, y las autoridades lo-cales. La misa, de medio pontifical, fué oficiada por el cardenal Segura.

Terminada esta, por algunos de los asistentes se pronunciaron elocuentes frases admirativas para los camara-das caídos. Se recordó la vida de doña Elvira Moragas, que fué farmacéutica hace mu-

ha dado comienzo la semana años de profesión ingresó en un convento, siendo trasladada cuando la guerra a la checa situada en la calle del Marqués del Riscal, donde fué bárbaramente asesinada.

En la Universidad se celebraren otros actos, y asimismo fueron pronunciados elocuentísimos discursos. Entre los asistentes se encontraba el doctor Palanca, el cual fue muy felicitado al final de su disertación.

Esta noche el S. E. U. pondrá en escena el drama "Fausto", a cuya representación asistirán todos los congresistas y mañana partirán en viaje para Jerez de la

Frontera. — CIFRA.

AYER, DIA DE RECREO Sevilla, 28. — Hoy martes ha sido declarado día de recreo para los concurrentes a la gran semana farmacéutica, a Asamblea ha suspendido por lo tanto, sus tareas en esta jornada.

Los asambleistas, a primeras horas de la mañana, partieron para Jerez de la Frontera, donde visitaron los monumentos artísticos de la ciudad, en la que almorzaron.

Ya ano hecido efectuaron

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones Para una casa-Ayuntamiento en Zaragoza

Exposición de anteproyectos

Madrid, 28. — En la ma-nana de hoy, en el palacio de Santa Cruz se ha verificado el acto inaugural de la exposición de ante-proyectos premiados en el concurso convocado por el Ayuntamiento de Zaragoza para edificio con destino a su Casa Consisto-

sidente y gestores de la Diputación Provincial de Madrid, el alcade y varios concejales de esta ciudad, jerarquías del Movimiento y alto personal del Ministerio de Con tal motivo asistieron, Asuntos Exteriores. — CIFRA.

# HOMENAJE A UN CAID

### En la Escuela de Ingenieros Agrónomos

na se ha celebrado en la Escuela de Ingenieros Agrónomos un sencillo acto de home-naje a la memoria del voluntario de la División Azul e ingeniero Agrónomo don Fernando Martinez, caido en el frente de Rusia en el sábado de

El ex-combatiente y alum-no de la Escuela de Agrónomos don Antonio Reus tuvo frases de emoción al recordar

los afanes del combatiente. Elogió el sacrificio de este

os otros caidos en aquel fren-

A continuación el jefe del SEU en la citada escuela pronunció unas palabras de homenaje al glorioso caído.

Al acto asistieron el ministro de Educación Nacional Excelentísimo ceñor Ibáñez Martin, el subsecratario de Agri cultura don Carlos Rein y po la Escuela Especial de Inge nieros Agronémicos la totali dad de los alumnos. — CI FRA.

camarada, ası como el de tan- ANUNCIE UD. EN "EL FARO-

EL REAL MADRID SALIO | ternacional de Tenis. Por la PARA JEREZ

Madrid, 28. - El equipo del Real Madrid, acompañado de su entrenador, ha salido para Jerez de la Frontera, donde jugará mañana miércoles contra el club titular en partido amistoso. — CIFRA. III CONGRESO INTERNA-

CIONAL DE TENIS Las Palmas 28. — Hoy lletarde se han celebrado bailes y cantos regionales en honor de los visitantes, a los que el Ayuntamiento ha obsequiado con un vino de honor.

DEPORTES

Mañana, coincidiendo con las fiestas tradicionales de la incorporación de las Islas Canarias a la Corona de Castilla, los expedicionarios asisti-Las Palmas 28. — Hoy lle-garon a esta ciudad los com-tos que se calebrarán en la ponentes del III Congreso In-isla.—CJFRA.

su regreso a Sevilla. — EFE.

# Información general extranjera

# ¿CUANDO Y DONDE SERA El representante del Ja-pón en el Vaticano DEENSIVA ALEMANA?

## EL DERROTISMO Y LA INCERTIDUMBRE EN LOS ALIADOS

## Se quiere ocultar lo que ha de llegar irremisiblemente

Berlin, 28. — En los medios contra nuestros soldados, y en informados alemanes, se llegar a convertir a la Alemamentan los desesperados esbien informados alemanes, se comentan los desesperados esfuerzos del enemigo para adi-vinar, cuando y donde será desencadenada la nueva ofensiva alemana, que el Führer anunciara en su discurso del Reischtag, después de la dura prueba a que había sido so-metido el ejército alemán en las inhóspitas y heladas estepas rusas.

El derrotismo que reina entre los países llamados aliados y la gran incertidumbre en que shora se encuentran sumidas Inglaterra, Rusia y principal-Estados Unidos, mente las dos primeras naciones, las hacen lanzar brava-tas a los cuatro vientos, y anunciar por su parte gran-des ofensivas, con las cuales, aunque siempre imaginarias, intentan dar a los suyos un átomo de ánimo, con que po-der sobrellevar la gran tragedia que se les avecina.

Al mismo tiempo, estas naciones, con sus inicuas ame-nazas, intentan ocultar, lo que irremisiblemente había de llegar y elo es, este gran acontecimiento que el Fürrer ha anunciado y que próxima-mente el mundo entero podrá tener ocasión de presenciar.

Las naciones enemigas del Eje creyeron, cuando los Estados Unidos anunciaron su entrada en la guerra, que tendrian solucionado su conflicto, respecto al abastecimiento del material bélico necesario para sostener la gran guerra emprendida contra nuestra poderosa nación. Sin embargo, este punto tan estudia-do, no solo no les dió el re-sultado apetecido, sino que en la hora presente el fracaso es de los más rotundos, porque se encuentran con que los Estados Unidos, carecen de la materia prima necesaria, no ya para surtir a sus países amigos, sino también para poder reponer las grandes pérdidas de material guerre-ro, que a través de los días de cruenta lucha va perdiendo. Estas naciones aliadas, cre-

yeron una vez más, que, con la ayuda del general invierno, podrian lanzar montañas y montañas de masas humanas no a gestionar determinadas

pre grande y fuerte, en la Alemania dei 1918.

Es otro principal factor, enemigo acérrimo de las naciones anglo-sajonas-rusas, la escasez de barcos mercantes con que poder hacer sus transportes y convoyes. A este respecto, un periódico nor-teamericano decía no hace mucho que los barcos inutilizados por la acción alemananipona, no podrían ser puestos nuevamente en marcha, aún en el supuesto de que sus averías superficiales pudieran haber sido reparadas, ya que en la actualidad, ni se cuenta ni se puede contar en mucho tiempo, con maquinaria adecuada con que dotar a estos barcos para su buen ac-

en el Africa del Norte, da úl-timamente cierta autoridad de poderio a las naciones del Eje. Buena prueba de ello son los partes de guerra italo-germanos, que hablan elocuentemente de todo cuanto en aquellas latitudes africanas ha venido sucediendo hasta la hora presente.

Después de todas estas consideraciones, en Berlin no se cree que las anunciadas batallas fructiferas de los aliados en el frente del Este, puedan llegan a tener un resultado

¿Cuándo y dónde será la cfensiva alemana?

Esta es la incógnita, que se espera será prontamente aclarada, merced a la sabia tarea. magnate de Alemania, Adolf Hitler, y de su podero-so ejército. — EFE.

## Presentará sus credenciales como embajador

IA CONGREGACION DE RI-

Vaticano, 28. — La Congregación de ritos se reunió el martes para estudiar las heróicas virtudes de la fundado-ra de la Congregación de las hermanas de María Inmacu-lada, María López Luna.

LA LEGACION NIPONA SERA CONVERTIDA EN EMBAJADA

Ciudad del Vaticano, 28. -En ciertos medios generalmente bien informados, se cree que la representación nipona cerca de la Santa Sede será elevada al rango de embajada y no Legación como en un prin-

cipio se pensó:
Por ello se estima que el representante nipón presentará sus cartas credenciales como embajador y no como mi-

Se cree que la ceremonia tendrá lugar a principios de la semana próxima.

La representación cerca de Santa Sede estará integrada por un destacado diplomático de la embajada cerca del Quirinal y por el canciller, ambos profesan la religión cató-- EFE.

EL MENSAJE DE S. S.

Roma, 28. - Su Santidad el Papa dirigirá al mundo un mensaje el dia 13 de mayo con motivo de celebrar su jubileo episcopal. Este mensaje será difundido a todas las partes de la tierra por la emisora de radio del Vaticano. — EFE. LA PRESENTACION DE CRE-DENCIALES A S. S. Ciudad del Vaticano, 28. — El Cardenal Maglioni ha reci-

bido al embajador japonés cerca de la Santa Sede, Harada, al que acompañaba el primer secretario de la Legación nipona Kanayava.

La presentación de cartas credenciales al Papa se verificará del ocho al nueve del mes de mayo. — EFE.

DONATIVO Y BENDICION

Roma, 28. — Trescientos mil francos y la bendición pa-pal han sido enviados por el Santo Padre al capellán en jefe de las tropas francesas que se encuentran en los campos de concentración de Alemania, según anuncia el Avenire. -

### Otras noticias del extranjero

### LA AMISTAD ITALOALEMA-NA MAS FUERTE QUE NUNCA

Roma, 28.—El redactor mi-litar del "Giornale d'Italia", en un articulo publicado el martes declara que Italia está ahora más dispuesta que nunca a emplearse en el frente del Este, con amplias y nuevas a cortacionse tanto en hambres como an material y hombres como en material, y que la solidaridad existente entre Roma y Berlin, entre el Duce y el Führer, y entre la dirección política y militar de ambos países se ha confirmado nuevamente y seguirá desarrollándose en estas nuevas pruebas y decisiones que se aproximan.—EFE. ATERRIZAJE FORZOSO

Berlin, 28. — Un avión ha tenido que efectuar un aterri-

zaje forzoso en la costa meridional de Suecia.

El aparato ha quedado destruído a consecuencia del incendio originado por el cho-

La tripulación consiguió salvarse, y ha sido internada.

### CONTRA LA ESPECULACION

Lisboa, 28. - Las autoridades de policía encargadas de la represión del acaparamien-to y especulación han intro-ducido la cartilla de racionaiento para carb

Los comerciantes de estos productos estarán obligados a suministrar a sus clientes habituales tarjetas para canti? dades determinadas, según las compras hechas normalmente. \_ EFE.

### ENTREVISTA DE MEDIA HORA

Tokic, 28. — El embajador de la U R. S. S. ha sostenido una convergación que ha durado media hora con el del Japón, según noticias recibi-das de Kuivichet—EFE

# \* Cripps explica en los Comunes su fra

# Habla de las divergencias surgidas y del derrotismo

## Y refiere cómo ocurrió la ruptura

EN LA CAMARA DE LOS COMUNES

Londres, 28. - Ha dado comienzo el debate en la Cámara de los Comunes sobre la misión de sir Stanford Cripps en la India.

A este respecto Cripps, ha presentado tres mociones, las cuales son escuetamente las

1.º La presencia de los japoneses en las costas de la India. 2.º Los derrotismos existentes en el Extremo Oriente. 2.º La cristalización progresiva en la cuestión gobernante del país. bernante del país.-EFE.

MANIFESTACIONES DE CRIPPS Londres, 28. — Sir Stafford

Cripps, después de haber in-formado de los tres motivos que habían movido al Gobier-

concesiones con los jefes hin- más lejos hubiera sido peligro-dúes, dijo: "nuestro objetivo | sc. y nuestra esperanza eran las de poderles ofrecer todas las facilidades y medios para unir a todos los dirigentes indios con la doble finalidad de resolver el porvenir del país y de organizar la defensa de la In-

La llegada en aquellos mo-mentos del ccronel Jhonson y de la misión norteamericana, fué una coincidencia casual.

Jhonson visitó al Neirú con carácter personal, y por lo tanto, no se trata de ninguna intromisión norteamericana en este asunto, sino simplemente de la colaboración personal de un súbdito estadounidense perfectamente capacitado".

Añadió Cripps que las discrepancias no tuvieron carácter esencial, sino que se refieren a como había de ser enuiciado el principio de au-odeterminación de la India. También surgieron dificultades cuando se trató de los mé-todos de la nueva Constitu-ción, de las cuestiones relativas a la defensa y de la forma de constituir el Gobierno.

El deber del Gobierno británico era buscar un acuerdo y no dejar que cualquiera de las partes interesadas pudiera imponerse a las demás.

Recordo asimismo que se había ofrecido a la India una representación en el Gabinete de guerra y en el Consejo del Pacífico, y afirmó que ir

La mayor discrepancia se

produjo en la forma de Gobierno a adoptar, que tendría caracter de provisional hasta el fin de la guerra. Cripps afirmó a la India que estaba dispuesto a permanecer en la India hasta que cesase la forma del Gobierno provisional, pero los dirigentes del congreso estimaron lo contrario y en este punto surgió la ruptura. - EFE.

### LO QUE DIJO EL MAYOR AMERY

Londres, 28. — El ministro inglés para la India, Mayor Amery, en un debate celebrado en la Cámara de los Comunes, ha declarado acerca de la misión de Mr. Cripps er la India, que éste manifestó que los dirigentes indostánicos no habian realizado esfuerzo alguno para ponerse de acuerdo entre ellos mismos. Amery agregó además, que antes que nuevos métodos constitucionales lo que necesita la India es un espíritu de reconciliación entre sus propios habitantes.

"El setenta por ciento de papeles rotes, sucios e inservibles se puede convertir en papel nuevo y útil. No io tires, entrégalo."

**\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*** 



SIERRAS Y SERRUCHOS LLANAS DE ALBAÑIL CUCHILLAS DE EBANISTA FABRICADOS CON LOS ACEROS DE LA INSU-PERABLE CALIDAD ALEMANA

ESPECIALIDADES: BISAGRERIA FINA ROLDANAS PARA PUERTAS CORRE-DERAS (PATENTADAS) HERRAJES PARA PER-SIANAS - ARTÍCULOS DE OFICINAS

# papel viejo

El despilfarro nunca es aconsejable en toda economia bien organizada pero el des-pilfarro de los pobres de los que nada tienen, es ya una pura mentecatez cuando no un suicidio. Así acontece en la vida privada y exactamen-te en la v'da pública pues el Estado no es sino una gran familia cuyos gastos e ingre-sos tienen que nivelarse u cidenarse si de veras se quis-

re salir aceante y prosperar. España ha tenido siempre el tremendo defecto de no prevenir nunca la despensa para soportar las periódicas épocas de las vacas flacas. Nuestra Nación, pésimamente educada durante centenares de años en los vicios de una Administración dispendiosa y alegre con exceso, de perfecta tónica liberal, se encuentra ahora, de repente, desprovista de reservas imprescindibles y avuna de medios para proy ayuna de medios para proporcienárselns. La guerra aflige al mundo de cabo a rabo. Son muy pocos — ninguno en todos los aspectos — los que escapan, en el estricto sentido de la palabra, a la disminución obligatoria de sus comodidades. El lujo se ha desterrado de la tierra y en su lugar aparece una nueva y enérgica consigna de sacrificio. Para nosotros tiene una oxtensión que abarca a la casi totalidad de nuestras necelades. España - hay que decirlo mil veces para que la gente se entere — es un pais pobre. En circunstancias normales nuestro suelo y nuestra industria eran incapaces de recoger ese paper dividado y medio pocrido que teneis en vuestras casas y entregarlo en la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S. Hareis industria eran incapaces de T. y de las J. O. N. S. Hareis abastecer completamente la una excelente obra patriótica creciente demanda de consumo nacional. En los tiempos una compensación económica a vuestro servicio, ya que el actuales una simple reflexión bastará para convencer a los que no quieren convencerse de los deberes que nos obli-gan a apretar la bolsa y avi-var los ojos. Si jamás fuimos var los ojos. Si jamas ruimos ricos es claro que ahora tampoco lo somos. Tenemos, pues, que aprovechar cuanto antes desperdiciábamos y ser más ahorrativos. Esta preocupación la comparten y practican hoy todos los pueblos de Eupropagnes.

Pero has de saber que será ropa.

Veamos una prueba de absurda prodigalidad en la que todos, TODOS, incurrimos sin sospechar siquiera el daño que causamos a la Patria. Quien no tiene en su casa, amontoreado en eleccione. amontonado en alacenas recónditas, inservible y añoso un legajo de papeles que para nada sirven? NADIE. Ni uno solo de los que nos estan leyendo pucde decir que no se halla comprendido en nuestro razonamiento. Y no se arguya nada en contrario porque no nos referimos a una clase determinada de papel, ALUDI-MOS A TODAS, YA QUE TO-ALUDI-DAS APROVECHAN. Carecemos de papel para nuestras industrias pues nos suminis-trábamos de los países nórdicos y hoy, por causas que per-tenecen a la guerra, no nos llegan las remesas o vienen tarde y son insuficientes. Tenemos que fabricar nuestro papel y a falta de materias primas utilizamos los desperdicios del papel viejo que tras una serie de manipulaciones se convierte en pasta y de Lea

# Entreguemos el La distribución de los productos y los precios

Que el Gobierno se ha en-rentado con los problemas límites e incluso se les dota de carácter oficial imponien-de carácter oficial imponienfrentado con los problemas que afectan a la producción, distribución y consumo, lo reflejan todas las medidas legisiativas y todos los actos administrativos que llenan el "Boletin Cficial del Estado". No ha pasado desapercibi-do para el Poder público que

reducción en la demanda y dirección del consumo que entrañan los racionamientos, exigen una intervención del Estado en el proceso distri-butivo. Fero el Gobierno no puede actuar con la rapidez tatal con las empresas mercantiles privadas. Solamente el poder, por un encuadramiento de los productores, dentro de la organización administrativa, puede conseguir la máxima eficacia en estos prorésitos. Con tal sistema los intermediarios no se

cuentan que resurgia el Ave

a vuestro servicio, ya que el

papel vale dinero y os paga-

el resultado de tan exigua

melestia

do, obligatoriamente, su intervención en algunos casos.

Así han nacido las Centrales Reguladoras. Se parte del principio de que la Comisaria General de Abastecimientos no puede actuar, como co-merciante, pues si esto hiciera los eliminaria.

El agricultor vende sus productos al corredor provisto de tarjeta o credencial. Con ser plausible el procedimiento, plausible el procedimiento, con ser sencillo, a nosotros nos parece insuficiente. Creemos que estos organismos, para que ofrezcan toda la eficiencia que el interés público requiere, deben estar articulados con los Sindicatos, que, tal como los ha organizado la Falange, son órganos de representación y disciplina, requisitos indispensables para mantener la unidad del sistema Tampoco ha pasado

ganizaba tine ya fijadas las relaciones que debe de sostener con los Sindicatos Nacio-

Bien qu'siéramos entrar en este artículo, según nos lo proponiamos, en el estudio de los Economatos, cuya impor-tancia advierte la Orden de 30 de enero de 1941, con carácter obligatorio, al imponer, a determinadas Empresas la organización de Economatos, lo que también refleja, la preocupación gubernamental a este respecto, pero no será posible, por hoy, más que en-trar a examinar la cuestión.

El Economato puede considerado omo un intermediario, pero éste, lejos de especular con los productos y buscar un lucro excesivo, limita su actividad a acercar los productos al consumidor a precio de coste, sobrecarga-dos con los gastos de trans-porte y administración, de-jando en beneficio del consuguir la máxima eficacia en estos propositos. Con tal sistema los intermediarios no se eliminan, pero quedan orga-

I nadas de los que tienen en sus manos los destinos de la Nación.Cooperar en la labor del Gobierno no obstaculizarla. Interesarnos en los problemas de la Patr'a, no con este es-píritu de crítica que siempre nos ha caracterizado y que tanto mal nos ha hecho, sino con la idea de estudiarlos como cosa nuestra, de la co-munidad española, y depositar nuestic óbolo, ya con la inteligencia, ya con la fuerza de nuestros brazos, en la empresa común. Las disciplina es respeto, la disciplina es unión, y la unión nos dará la fuerza necesaria en la ardua labor que tenemos ante

nosotros.
TR. BAJO; en todas sus facetas, en todas sus manifestaciones, con intensidad. con perseverancia. El trabajo es necesario para el bienestar del cuerpo, el trabajo dig-nifica el alma, el trabajo mide el progreso de la Nación. Trabajemos cada uno según nuestras aptitudes: el estu-diante en las aulas, el obrero en la fábrica, y el campesino en el campo, que nuestra la-bor es igualmente necesaria para la felicidad de los espanoles y gloria de España. SACRIFICIO; no antepo-

niendo nuestra ambición particular, al bien general. Desdeñar toda gloria propia que no sea beneficio para la de la Patria, y finalmente ofrendar a ella y a Dios, la vida, re-gando con nuestra sangre y sudor la tierra que nos vió nacer, para que al llegar la Primavera y retornen banderas victoriosas, broten con nueva savia las virtudes de la raza y puedan sentirse or-gullosos nuestros hijos de haber nacido en su bendito sue-

Tenemos pues señalado un Tenemos pues señalado un camino y un objetivo, falta solo que emprendamos la marcha, firmes, serenos, sin desfallecer en los trozos difíciles, remontándonos cada vez más, y siempre, por muy alta que esté la meta, gritemos más fuerte ¡¡ARRIBA ESPAÑA!. ESPAÑA!.

S. SIMO.

esta se extrae la preciosa materia, como de sus cenizas

# Recoger ese papel olvidado medio pocrido que teneis en

rán a un precio remunerador que arrastra en su terrible vorágine a todos los pueblos de la tierra poniendo a prueba sus cualidades y al descu-bierto sus defectos, hace no solamente que sufran las naciones directamente interesa-das, sino que también los es-tados neutrales se debaten en difíciles condiciones, y tienen que adoptar un nuevo méto-do de vida para poder pasar estos críticos momentos.

España es una nación neuno podemos equiparar su si-tuación a la de las demas naciones que adoptan actual-mente esta postura. Nuestra Patria ha salido hace poco de una cruenta guerra civil, que rruída su industria y econoana, assir rando su comercio y dolorides las almas por la pérdida de tantas vidas que dejaron vacios los hogares españoles. Pero la guerra de España tampoco ha terminado aún hoy día la gloriosa. do aún, hoy día la gloriosa División Azul en los campos de Rusia, continúa la labor que no rudimos terminar en tan gloriosas páginas de la Lisboa, 28. — A presencia de todas las autoridades itaminación de la horda bolchevique. Por esto repetimos, España lucha, y por tanto topaña lucha y por tanto tanto topaña lucha y por tanto topaña lucha y por tanto topaña lucha y por tanto dos los españoles debemos BAJO Y SACRIFICIO. acudir a ella con un sentimiento fil al de los hijos que sin dudas, murmuraciones ni defienden a la madre que les indecisión, las órdenes ema- EFE.

La conflagración mundial | dió el ser. Sin embargo, la victoria no solamente se logra combatiendo con las armas en la mano, hoy día las exigencias de la guerra moderna colocan a las masas de la retaguardia en primer plano, y de la actuación de ellas, depende en gran parte el éxi-

La situación crítica en que ha quedado nuestra economía como causa de la guerra de Liberación, agravada por la situación internacional, hace tral, pero es indudable que que la lucha y el primer esfuerzo tengamos que hacerlo en nuestro suelo, para labo-rando, sobrepasar las dificultades de este momento y po-der encontrarnos en inmejo-rable condición de aspirar a un puesto preeminente en la formación de la Nueva Europa. ¿Como se puede lograr esto? Sencillamente: Hace esto? Sencillamente: Hace falta solo, que cada uno de nosotros rijamos nuestros ac-tos con unaMoral de Guerra, una moral fuerte, duradera y tenaz, con un rumbo fijo ha-cia el bien de la Patria y el resurgir de la España pode-rosa e imperial que escribió

DISCIPLINA; obedeciendo

## noticias del extranjero

EL DESEO DEL SEGUNDO FRENTE

Estambul, 28. — La Prensa turca continúa ocupándose del deseo de los anglosajones de constituir un segundo frente europeo.

Todos los críticos militares están de acuerdo para reco-nocer la imposibilidad de que los angloamericanos logren realizar esta aspiración. —

ENVIO DE UNA DELE-GACION

Ankara, 28. — El Gobierno turco ha decidido enviar una delegación al Congreso de Asociación de Ciencias Admi-nistrativas que tendrá lugar en Berlín el 7 de mayo próximo -EFE

BENDICION DE UNA ESCUELA

Lisboa, 28. — A presencia liana, cada una de las cuales está consagrada a un héro italiano de la guerra actual.-

## por tu culpa; porque tu has

### querido.

plazas de manipuladores telefenistas de la Zona. 19 a 35 años. Se admiten se-

ñoritas. Exámenes en el mes de Julio en Tetuán.

Preparación el 1.º de Mayo.

> . . . . . . . . . . . . Desconfia del comerciante que no tiene visib es lo: precios de las mercancias No entres en su tienda, tratará de enganarte. 111.11111

**《新聞記書記書書名《書刊書書》** usted

Español: contribuve a una obra nacional ayudando a la reconstrucción de la Ciudad Universitaria, de Madrid. Tu aportación, jugando en el sorteo del 11 de mayo, merecerá el reconocimiento de la Patria, y puede suponer tu bienestar económico permanente.



POR CORRESPONDENCIA, en brevísimo plazo, por nuestros nuevos cursos prácticos. Le garantizamos el EXITO y las PRACTICAS con la entrega de abundante material y herramienta.

RADIO-ENSEÑANZA.-Apartado 10.069.-MADRID

### INTERVENCION LOCAL

Jefatura de Policia

AVISO

A los propietarios o geren-tes de Hoteles Foncas. Hospederías, Casas de dormir y en genera' todas aquellas perso-nas que tengan realquiladas habitaciones o camas, es decir. tedas las que no se hallen ha-bitadas exclusivamente por sus moradores y familiares del mismo, con arreglo al condel mismo, con arregio al contrato del inmueble, que en plazo de 15 días a contar de esta fecha, presentarán en la Jefatura de Posicia Local, Negociado de Viajeros, una declaración haciendo constar:

NOMBRE DEL PROPIETARIO DE LA INDUSTRIA. - GE-- ARRENDATARIO RENTE. — ARRENDATARIO
DEL INMUEBLE. — JATEGORIA INCUSTRIAL QUE TENGA. — NUMERO DE CAMAS
DESTINADAS A ALQUILAR.
— NUMERC DE FAMILIARES
QUE CON EL VIVEN Y NOMBRI DE LOS MISMOS

Estas declaraciones serán entregadas personalmente por los interesados citados antericrmente.

Pasado dicho plazo se pro-cederí a las comprobaciones consiguientes, sancionándose las omisiones y falta de veracidad er las mismas.

Tetuán, 23 de abril de 1942. Interventor Local. -(Ilegible) - Rubricado.

# Rompen los alemanes EL FRENTE RUSO

Penetran en las líneas soviéticas y se deran de un importante botin

AVIACION ALEMANA

Berlín. 23. — La Aviación alemana ha atacado las posiciones de la artilleria enemiga emplezadas en el frente Este.

Según se anuncia, 10 fortines han quedado destruídos y una pieza de artillería. Los aviines aiemanes han destruído a 32 camiones y otros han quedado seriamente averiados. Las líneas férreas han sido también destruidas, así como 21 tretes y numerosos vagones — EFE.

EL ENEMIGO HUYE

Berlin, 28. — Tropas ale-manas de asalto penetraron en las lineas enemigas del sec-tor central y después de des-alojar las posiciones de los

LA ACCION EFICAZ DE LA enemigos que en ellas había se apoderaror de trescientos fortines y capturaron prisioneros así como recogieron también muertos abandonados por el enemigo en su huida. — EFE UN MERCANTE HUNDIDO

Londres, 28 - El Almirantazgo comunica que un gran buque mercante de abastecimiento ha sido torpedeado y hundide frente a la costa noruega por un submarino británico. — EFE

JEFES CAIDOS EN EL FRENTE

Berlin, 28. — En los últimos combates en el frente orientai cayeron en el campo del honor a la cabeza de sus sol-dados el general Bertold, jefe de una división de Infantería y el teniente coronel Ende-mann, jefe de un regimiento de Infanteria, ambos conde-corados con la Cruz de Caballeros de la Cruz de Hierro. -

AGRADECIMIENTO DE LOS CAMPESINOS UCRANIANOS Berlin, 28. — El ministro del Reich de regiones ocupadas en el Este ha recibido en su Ministerio a las delegaciones de campesinos ucranianos

que expresaron al ministro del Reich su agradecimiento por haverles liberado del bolchevis-

Expresaron su propósito decidido de ayudar a la ins-

tauración del nuevo orden. El ministro alemán expresó a los delegados su agradecimiento por tales promesas y pronunció algunas palabras en la que declaró que si esto se ha hecno en plena guerra más se bará cuando esta termine y que desde luego se abo-lirá le esclavitud impuesta por los bolcheviques. - EFE.

BOMBARDEANDO LAS COS-TAS RUSAS

Berlin, 28. — Los objetivos principales de un puerto situado en el mar Azov, han si-do intensamente atacados por la aviación alemana.

También han sido bombar-deados San Petersburgo y las instalaciones del Océano Gla-cial Artico. Cinco aparatos han sido derribados cuando intentaban atacar a un apa-

MANIOBRAS DE PROPA-GANDA

Berlin, 28. - La nueva nota de Molotov sobre supuestas crueidades de las tropas alemanas, en los territorios ocupados soviéticos, se califica en la Wilhelmstrasse de ma-niobra propagandistica, de la cual no puede el bolchevismo presentar la menor prueba. Las afirmaciones soviéticas

son, sencillamente, la relación de las atrocidades cometidas por los propios bolcheviques. La finalidad de esta nota tiende evidentemente a im-

presionar a la población de los territorios soviéticos que pronto pueden ser liberados del dominio bilchevique como también a la opinión mun-

Basta para desvirtuar estas afirmaciones que el propio Stalin fué el que en un de-creto publicado el tres de ju-lio ordenó la destrucción completa de las viviendas, fábricas y campos que las tropas

rusas debieran de evacuar.

Las tropas alemanas han
encontrado siempre en las regiones ccupadas la devastación y la muerte. — EFE.

A CUATRO Y CINCO BAJO CERO

Roma, 28. — "Il Giornale d'Italia" anuncia, el martes desde Modena que todavia nieva en las montañas del macizo de Cimo.

Las tempfraturas llegan por la noche a cuatro y cinco grados bajo cero. — EFE.

"Los papeles sean viejos, su-

cios, manchados o escritos para ti carecen de valor, en vez de arrojarlos a la basu-

ra entregándolos tendrás un

pequeño heneficio económi-

co y la alegría de contri-

# El contrabando de

# GOTEMBURGO

Los periódicos de Estocolmo siguen detallando el caso

Está confirmada la detención de los capitanes de dos barcos

Tribunal de Gotemburgo por haber transgredido la ley que prohibe la exportación de armas. Los dos navios formaban parte de los diez de nacionalidad noruega que el 1.º de abril salieron del puerto de Gotemburgo e intentaron llegar a Inglaterra gar a Inglaterra.

Dos de ellos pudieron llegar a su destiro seis fueron huna su destire seis fueron nundidos y los dos arriba mencionados regresaron a Gotemburgo donde se encuentran
actualmente. Se ha comprobado que los diez barcos cuando salieron de Gotemburgo
llevabar a bordo ametralladoras inglesas de viejo modelo ras inglesas de viejo modelo que fueron embarcadas clan-destinamente en piezas sueltas. Este pudo hacerse a pesar de la vigi ancia de la policia porque — afirman los periódi-cos — se ocuparon de la carga funcionarios ingleses y los capitanes de los barcos esta-ban directamente a las ordenes de las autoridades britá-

El hecho - escriben los periódicos succos — constituyen un grave abuso de la inmunidad ciplomática y una fla-grante vicación de las leyes. El Gobierno sueco ha presen-

Estocolmo, 28. — Los periódicos confirman que los capitanes de los barcos mercantes "Dioto" y "Lionel" han sido puestos a disposición del Tribunal de Gotemburgo por la la consecuencias de su acto. Entre ellos el mayor responsable parece ser sir George Sidera de la consecuencia de la consecuencia de su acto. Entre ellos el mayor responsable parece ser sir George Sidera de la consecuencia de ney, auxiliar del agregado comercial a la Legación britá-nica en Estocolmo. "Svenska Dagebladet" afirma en su editori il que la cuestión es muy grave, y que las autoridades suecas no están dispuestas a dejarla paasr en silencio. Pa-rece evidente — escribe el periódico - que el contrabando de armas fué posible por el grave abuso que cometieron ciertos funcionarios de la Legación y del Consulado britá-nico que hicieron valer los derechos de inmunidad diplo-

La opinión pública sueca afirma el periódico — está profundamente indignada por este grave abuso y flagrante violación de las leyes. "Dagens Nyheter" escribe a su vez que la opinión pública sueca no puede tolerar las actividades dei Gobierno británico que sin embargo se dice respetuoso con los derechos de los pequeños Estados. Los capitanes evide,ntemente, recibleron y cumplimentaron ordenes y pagarán las conse-cuencias. Pero es penoso obgrante vic.ación de las leyes.
El Gobierno sueco ha presentado acerca de esto una nota de protesta ante el Gobierno burlar sistemáticamente a las leyes.

Londres Los periódicos autoridades. — EFE.

### Junta de Servicios Municipales de Tetuán

AVISO DE CONCURSO

Esta Junta saca a concurso 19 plazas de serenos de Co-mercio y Vecindario españoles, con arregle a las siguientes bases:

para Caballeros Mutilados, siempre que reúnan las aptitudes físicas necesarias para el desempeño del cargo.

El 40 % para los ex-comba-tientes que hayan alcanzado por lo menos la Medalla de la Campaña o reúnan las condiciones que para obtenerla es

El 10 % para los ex-cauti-vos que hayan luchado con las armas e sufrido prisión en las cárceles o campos de concentración durante más de tres meses, siempre que acrediten su probada adhesión al Alzamiento Nacional desde su inimiento Nacional desde su ini-ciación y su lealtad al mismo durante su cautiverio. El 10 % para huérfanos y

otra personas económicamente dependientes de las victimas de is guerra. El 20 % restante para la

oposición libre. 2° – Cada solicitante de-

berá mencionar en su instancia las circunstancias que en él concurran, si existen, en relación con los demás artículos citados

3.º\_Las instancias serán

¡Momento de máximo peligro! Sentarse junto a un desaseado en el espectáculo o en el coche.

buir a una obra social". dirigidas al Iltmo. Señor Presidente de la Junta Municipal y se entregarán o se ha-rán llegar con la documentación correspondiente a la an-tes mencionada Autoridad Mu-

nicipal.
4.0 \_ Para ser admitido, los españoles a examen, será necesario reunir los siguientes

ai.—Ser español, mayor de 23 años y menor de 40. Este extremo se acreditará

con el correspondiente certificado de nacimiento.

b).-No tener defecto físico que impida el ejercicio del car-

Para la comprobación de este extremo, se exigirá certificado médico, sobre la aptitud de cada aspirante.

c).-Carecer de antecedentes penales, acreditándose es-te extremo con certificación expedida por el Registro Central de Penados y Rebeldes.

d).—Tener buena conducta sociai y política, que se justi-ficará mediante el certificado de la Aicaldía del pueblo de su residencia, y si este fuese en la Zona, con certificado de la Intervención Local y en ambos casos con certificado también de la Jefatura Provincial de Falange Española Tradicio-nalista y de las JONS...

5.0\_Los solicitantes lienen los requisitos anteriores, demostraran ante un Tri-ounal, sabei leer y escribir y nocione de aritmética; obligaciones del Sereno y conocimiento de la ciudad.

El plazo de admisión de instancias expirará el día 5

de mayo.

El personal nombrado, ten-drá un jornal diario de diez peseta, y el carácter de eventual, sin otros derechos, que los que concede el Reglamento aprobado por la Superioridad al efecto.

Tetuán, Abril 1942. El Interventor Local.

La educación nacional ocu pa la vanguardia de las preocupaciones nacionales, Jugad a la Loteria dei 11 de mayo y ayudareis a la re-construccion de la Cine Universitaria, de Madrid.

## \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\* La Unión y el Fenix Español

COMPAÑIA NACIONAL DE SEGUROS FUNDADA EN 1964

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. -- (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Cascos y Mercancias) Valores y Riesgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección en Ceuta: González de la Vega n.º 5 (frente a Correos) - Teléfono 1-4-1. Apartado, 21.

Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3.5-1. Apartado, 97.

# HA SIDO ENTREGADA EN El representante de los ULTIMA HORA Wáshington la protesta de francia

### La esposa de Roosevelt gana más dinero que el Presidente

ENTREGA DE LA NOTA LA SEÑORA ROOSEVEL GA-Washington, 28.— El emba- NA MAS QUE SU MARIDO jador de Francia en Wáshington se ha dirigido a Cordell Hull, para entregarle la prodel Gobierno francés, por e desembarco de las fuerzas nomeamericanas en Nueva Caledonia. - EFE.

COMENTARIO ALEMAN AL

MENSAJE DE ROOSEVELT Berlin, 28. — La Wilhelmstrase comenta hoy el mensaje de Roosevelt al Congreso americano, expresándose en estos términos; "El presidente Rooseve t estaba te Rooseve t estaba enterado indudablemente de las res-tricciones que debería impo-ner a la rebleción ner a la población americana caso de entrar en guerra los EE. UU. pero absteniéndose, sin embargo, conscientemente de informarla a su debido

Semejantes predicciones no las había encuadrado desde luego en sus actividades guerreras, porque habrían hecho dudosa su reelección como presidente de los Estados Unidos. Pero ahora es a la po-blación americana a la que le toca cargar con las conse-cuencias".—EFE.

tiempo de estas necesidades.

Lisboa, 28. — El último de-creto dado en Wáshington en relación a los ingresos particulares, alcanza por lo me-nos a unas 50.000 personas, cuyos ingresos anuales exce-den de 250.00 dólares, cifra que a instancias del presidente Roosevelt, será la máxima que se podrá obtener de beneficios mientras dure la guerra. Entre estas personas figura el propio presidente que tiene un sueldo, anual de 750.000 dólares y además considera-bles ingresos de su propiedad privada. Los ingresos de la señora Roosevelt son mucho más elevados que los de su

ELEVACION DE SUELDO A LOS QUE LUCHAN EN AUS-TRALIA

Lisboa, 28. -- Comunicase de fuente oficial desde Wásun 20 por ciento, con efecto inmediato el importe de la soldada de las tropas americanas destinadas a la defensa de Australia — EFE.

# Madrid

### Deseo de colaborar en una obra de paz

Nueva York, 28. - El catedrático Carlton J. Hayes, nuevo embajador de los Estados Unidos en Madrid, ha sido obsequiado por la Asociación de Mujeres católicas de Nueva York.

En diche acto el señor Hayes pronunció un discurso en el que puso de manifiesto que va a su nuevo cargo, en Madrid, animado de la mejor voluntad y del mejor deseo de

colaborar en una obra de paz.
El embajador evocó la
gran deuda que América tiene
contraida con la cultura pañola. - EFE.

### Balance de pérdidas aéreas

Berlin, 28. — Las pérdidas aéreas sufridas por los britá-nicos y bolcheviques en las últimas 48 horas se elevan a 139 aparatos, de los cuales 87

## Han sufrido bombardeos varias ciudades de Alemania, Inglaterra, Francia y Noruega

## La isla de Malta sufrió también la prosecución de los ataques

PARTE ITALIANO

Roma, 28. - Comunicado de las fuerzas armadas italianas:

Infiltraciones de elementos blindados enemigos han sido rechazados por el intenso fuego de la artillería en Cirenaica, en donde ha habido una gran actividad explorativa de la aviación

La caza inglesa ha perdido n "Curtis" en combate aé-

Formaciones aéreas han efectuado vigorosas acciones de bombardeo contra la isla de Malta, alcanzando de lleno las instalacioner militares y los objetivos aéreo-portuales. un "Spitfire" ha sido derri-

En el Mediterráneo Oriental, en un ataque efectuado por nuestros aviones torpederos, ha sido averiado un vapor de mediano tonelaje que formaba parte de un convoy escoltado de aviones y buques de superficie. — EFE.

LOS ATAQUES A COLONIA

Berlin, 28. — En los ataques aéreos efectuados ayer por los das por el éxito.
bombarderos ingleses contra
Colonia se han registrado dapérdidas para el enemigo los ños en los barrios habitados y algunos hospitales, resultan-do varios muertos y heridos entre la población civi. —

LOS ATAQUES DE REPRESA-

LIA

Berlín, 28. — Fueron especialmente duros los ataques de represalia efectuados por los bombarderos alemanes contra la ciudad inglesa de Sath según comunica el alto mando alemán.

zo poco después de media noche, se efectuaron en oleadas, y duraron cerca de una ho-ra. Los aviones, desde escasa altura, arrojaron bombas incendiarias y explosivas, alcanzando sus objetivos por cuanto la operación se verificó con buena visibilidad, adquiriendo el bombardeo gran incre-mento sobre todo en el centro de la población. — EFE.

AL INTENTAR ATACAR FRANCIA

Berlin, 28. — Un aparato de caza británico que intentó una incursión sobre el territorio francés fué derribado por la Artillería de la Marina francesa.

El aparato se precipitó al mar envuelto en llamas.

PARTE ALEMAN

Berlin, 28. — Cuartel general dei Führer. — El alto mando de las fuerzas armadas alemanas, comunica: En los sectores central y septentrional del frente Este las operaciones realizada por nuestras fuerzas se han visto corona-

ataques efectuados en diversos sectores.

En etro lugar del frente han sido destruídos trece carros adversarios.

La navegación en la costa del Mar de Azof ha sido atacada.

Africa del Norte. — Las tro-pas germano-italianas han rechazado las operaciones de re-conocimiento británicas.

Formaciones considerables de la Luttwaffe han prosegui-Los ataques dieron comien- do el ataque contra los obje- FRA.

tivos militares de la isla de Malta. En la Valetta causaron destrucciones en cuarteles y

depósitos de abastecimiento. En territorio ocupado del Este las fuerzas aéreas enemigas perdieron 19 aviones a causa del fuego de la Deca.

Durante la noche pasada se ha efectuado un ataque de represalia contra las ciudades inglesas, en el que fueron arrojadas bombas explosivas e incendiarias.

En la noche pasada la avia-ción inglesa bombardeó los objetivos militares de la ciu-dad de Colonia, alcanzando numerosas viviendas, iglesias e instituciones públicas que han experimentado daños o han resultado destruídas.

Unos aviones ingleses efectuaron vuelos sobre la Francia ocupada. Los cazas nocturnos las baterias de la Deca derribaron a doce de los aviones asaltantes.

Otros aviones británicos arrojaron bombas en el curso de vuelos de reconocimiento sobre la costa noruega.

La aviación inglesa ha perdido 38 aviones en total en la

Valencia, 28. - Ha tomado posesión el nuevo jefe provincial del Movimiento doctor Roberto Alarcón Román. -CI-

FUE CLAUSURADO EL CUR-

SILLO DE TERMINOLOGIA Madrid, 28. -Procedente de La Coruña y Santiago ha llegado el dia veintisiete a Madrid, el secretario central del Servicio español del Magisterio don Gerardo Gavilanes, el cual, en nombre del Excmo. señor Ministro de Educación Nacional clausuró el cursillo de terminología y doctrina nacionalsindicalista celebrado en Santiago.

Durante su permanencia en dichas localidades asistió el señor Gavilanes a diversos actos organizados por el Partido siendo declarado huesped de honor de los Ayuntamientos de La Coruña y Santiago. - CIFRA.

EL SEXTO PESQUERO DE

3.600 TONELADAS

Bilbao, 28. — El dia primero de mayo será botado en los astilleros de la Constructora Naval, el último de los seis barcos dedicados a la pesca del bacalao, el cual, como los anteriores, desplaza 3.600 toneladas y estará accionado por motores.

Esta embarcación se denominará "Vendaval".

El acto de la botadura se efectuará sin ceremonial alguno. — CIFRA.

TORMENTA EN TARIFA Tarifa, 28. — Desde anoche

reina un fortisimo vendaval en esta rada, por lo que se hace difícil la navegación.

Durante la madrugada se ha recrudecido el temporal descargando una fuerte tor-menta. — CIFRA. SATISFACCION EN SANTAN-

DER Santander, 28. — La noticia de que S. E. el Generalisimo a propuesta del ministro de Hacienda ha concedido al delegado de Hacienda de Santander, don Antonio Piño, el nombramiento de Comendador con placa de la Orden de Isabel

placa de la Orden de Isabel la Católica, na causado pro-funda satisfacción entre el personal de los distintos orga-nismos del Estado.

Dicha distinción le ha sido concedida durante el incendio originado en esta ciudad en febrero de 1941. — CIFRA.

ESTUDIANDO UN TRASLADO Madrid, 28. — El ministro de Educación Nacional ha visitado el Museo Anatómico de la Facultad de Medicina, donde estudió la posibilidad de trasladar las vitrinas de este museo a la nueva Facultad de Medicina en la Ciudad Universitaria. — CIFRA.

IMPOSICION DE DOS MEDA-LLAS DE ORO

Granada, 23. — La medalla de oro del Ahorro será im-puesta al gobernador civil y jefe provincial del Movimiento don Manuel Pizarro y al al-calde de Granada don Antonio Gallego por el administrador principal de Correos como premio por la colaboración que prestaron al certamen nacional del Ahorro celebrado en esta capital en el pasado mes. - CIFRA.

EL PRIMER CONGRESO DE MEDICINA LEGAL

Madrid, 28. — Se ultiman los detalles para la organización del primer Congreso de Medicina legal, cuya sesión inaugural se celebrará en el Paraninfo de la Universidad Central. — CIFRA. UNA CONFERENCIA

Madrid, 28. - En el Consejo Superior de Investigaciones Científicas ha pronuncia- y transporte de la cosecha. do esta tarde una conferencia EFE.

España el catedrático de la Universidad de Florencia señor Mazzoni sobre "principios corpora-

Presidieron el acto el Obis-po de Madrid-Alcalá, el Director General de Registros y el subdirector del Instituto Italiano - CIFRA.

INAUGURACION DE UNA **EMISORA** 

El Ferrol del Caudillo, 28 .-La emisora de Radio-Ferrol, de Falange Española Tradicio-nalista y de las JONS, será inaugurada el primero de mayo próximo, en cuyo día se efectuará la bendición de los locales y después habrá un concierto musical. En los intermedios las madres de los voluntarios ferrolanis de la División Azul dirigirán la palabra a sus hjos que comba-ten en Rusia. — CIFRA.

### Extranjero

ADHESION A LA NEUTRALI-DAD

Dublin, 28. — La adhesión del partido laborista irlandés a la política de neutralidad a la Eire, ha sido acordada en la Asamblea anual del mismo, por setenta y cinco votos contra cuatro. — EFE. LA SITUACION FINANCIERA

ALEMANA Berlin, 28. — El financia-

miento de la guerra está ase-gurado por toda la duración de esta y se efectúa sin dificultades, según ha manifestado en una conferencia sobre temas financieros el secretario de Estado del Ministerio de Hacienda del Reich, Reinhard, el cual aseguró que por muy lejana que esté la paz, la fuer-za financiera del Reich y la firmeza de la moneda alemana, no sufrirán la menor con-moción. — EFE.

VIAJE DE DIPLOMATICOS Asunción, 28. — Los diplo-máticos del Eje en Bolivia han salide en avión para Rio de Janeiro, donde embarcarán en el trasatlántico portugués "Sera" que los trasladará a Euro-pa". — EFE.

- EFE.

ASALTAN LOS CAMIONES
Ginebra, 28. — Los asaltos
a los camiones de transporte
en las carreteras de Inglaterra han alcanzado una proporción considerable en los últimos tiempos, según declara el diario "Yorkshire Post"

Algunas casas que se dedicaban al transporte por carretera se resisten a continuar sus servicios ante esta amenaza. - EFE.

RECIBIDOS POR EL MARIS-CAL

Vichy, 28. - El mariscal Petain ha recibido en audiencia al Nuncio apostólico, mon-señor Valenio. También recibió al almirante Darlan, y al ministro de Agricultura, cual ha sido nombrado presidente de las organizaciones corporativas agrícolas. — EFE. SE REQUISARAN LOS CO-CHES PARA LA RECOGIDA DE LA COSECHA

Atenas, 28. — El miembro del Congreso griego. Got mais, ha expresado al llegar de un viaje de inspección a la isla de Creta, su profunda satisfacción por el estado de las labores agrícolas, que permiten augurar una buena cosecha.

En un decreto publicado por el Ministerio de Comunicaciones se otorgará el derecho a las autoridades de la isla a requisar todos los vehículos automóv.les para mejor organizar las labores de recogide